

FASH Award: Neues Jurymitglied

Geschrieben von: Barbara Russ

Mittwoch, den 02. September 2015 um 11:44 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 02. September 2015 um 14:37 Uhr



Sébastien Meunier, Artistic Director von Ann Demeulemeester ist Jurymitglied beim FASH 2016

Der Nachwuchswettbewerb FASH, der von der SDBI (Stiftung der deutschen Bekleidungsindustrie) ins Leben gerufen wurde, um die Förderung und Ausbildung von Nachwuchskräften in der Modebranche zu unterstützen, hat ein neues Jurymitglied. Der Neue im Bunde, neben Margareta van den Bosch (H&M), Antonio Cristaudo (Pitti Immagine), Jutta Kraus (Bernhard Willhelm), Franco P. Tettamanti (Fotograf), Joachim Schirrmacher (SDBI) und Michael Sontag heißt Sébastien Meunier und ist Artistic Director bei dem belgischen Label Ann Demeulemeester.

Meunier hat selbst Erfahrung mit Nachwuchsförderung gemacht, gewann er doch 1998 den

FASH Award: Neues Jurymitglied

Geschrieben von: Barbara Russ

Mittwoch, den 02. September 2015 um 11:44 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 02. September 2015 um 14:37 Uhr

renommierten Preis des Festival International de Mode et de Photographie in Hyères. Mit seinem Label "Eponymous", sowie einer insgesamt eine Dekade umfassenden Tätigkeit bei Maison Martin Margiela, sowohl als Head of Womenswear der Linie 6 als auch als Head of Menswear, machte er sich im einen Namen in der Modebranche.

Der weltweit ausgeschriebene European Fashion Award FASH 2016 steht unter dem Motto „Change“ und wird im kommenden Jahr verliehen. In einer zweiten Kategorie können Abschlussarbeiten aus dem Jahr 2015 eingereicht werden. Der Anmeldeschluss für Arbeiten besonders begabter Designstudenten aller Gestaltungsdisziplinen ab dem vierten Semester wurde bis zum 14. September verlängert. Der Einsendeschluss für die Arbeiten bleibt der 25. September 2015.

Weiteren Informationen:

www.sdbi.de